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潮 中 

進路だより 
 定期テストⅡが無事終わりました。皆さんは計画的にテスト対策ができましたか。定

期テストは席次が出る貴重な機会です。また、高校入試に向けてテスト席や雰囲気な

ども大事にしてほしいところです。１・２年生にとっては 2 月にある定期テストⅢ、3 年

生にとっては 12 月に行われる総合テストが最後のチャンスです（2 月のリハーサル

テストは席次なし）。今回のテスト対策を振り返り、次に生かして下さい。今回のテスト

で皆さんの頑張った努力が実ることを期待します。 

今回も、これまでの各高校の体験報告をします。 

９月 19 日実施：沖縄水産高校 ○服飾･調理科では服を実際に作ったり、料理をするだ

けでなく、それぞれﾃﾞｻﾞｲﾝやお菓子のﾗｯﾋﾟﾝｸﾞにも重視していたり、検定を行って知識を向

上させるきっかけを作れることが分かりました。（K さん） ○海洋ｻｲｴﾝｽでは船舶免許が

取得できるのがとても良いと感じました。（S さん） ○海洋技術では、東京･ｵｰｽﾄﾗﾘｱなど

国までまたいで行っているのがすごいと思いました。（S さん） ○生涯ｽﾎﾟｰﾂでは校外学習

がかなり増えるようで、今までにやったことのないｽﾎﾟｰﾂもやるし、医療についても学ぶそ

うなのでとても楽しそうだなと思いました。（I さん） ○食品加工はﾏｸﾞﾛをさばいたり、ﾂﾅ

缶を作ったりすることが分かりました。(M さん) ○服飾･調理系列を体験して調理室が２

つあって、ゆかたを作っていてすごいと思いました。（N さん）  

9 月 19 日実施：糸満高校① ○みんなで協力し合い、積極的に行動していることで学校行事

など多くのｲﾍﾞﾝﾄができていると分かった。(Y さん)○特進科は向陽高校と同じくらいﾃｽﾄをしたりす

ると聞いて、すごい良いなと思いました。(N さん)○多くの生徒が部活動に加入しており、文武両

道を目指しているということが分かりました。(Y さん)○進学した大学で琉球大学など言っていて頭

が良くて進学実績いいんだなと思いました。(Y さん)○生徒の皆さん一人一人がすごくしっかりして

いる人が多く、行事がたくさんあり、楽しそうな雰囲気でとても良かったです。（H さん） ○自分

から行動し、将来に役立てるような活動や授業と部活どっちも同じくらい大事に思っている学校だ

と分かりました。（Y さん）○たくさんの糸高生が様々な部活を行っているのを見ることができて、

少し部活に興味がわいた。（R さん）○体験来てた人がたくさんいたので、受かるようにがんばりた

いです。（H さん）○部活に力が入っている学校でした。（H さん） 〇手帳を配布し、生徒に日記

をつけてもらう独自の活動もあると分かりました。（S さん） 

≪３学年の生徒・保護者の皆様へお知らせ≫   

今年度の入試システムの変更に伴い、1月予定の総合テストを 12月 12日（木）・

13日（金）へ変更させていただきます。ご理解・ご協力をお願いします。 


